
回答率85％

満足
どちらかと

いえば満足

どちらかと

いえば不満
不満

① 8 4

② 8 3 1

③ 8 3 1

④ 8 4 1

⑤ 8 3 1

⑥ 7 4 1

⑦ 7 4 1

⑧ 6 5 1

⑨ 8 2 2利用されている学童クラブを総合的にみて満足されていますか。

令和4年度　はすの実クラブ　保護者様アンケート結果

支援員はお子さんが楽しく通えるように働きかけていると思いますか。

施設の広さや設備・清掃状況など、保育環境に満足していますか。

体調不良やけがなどの処置・保護者への連絡など、緊急時の対応は適切だと

思いますか。

要望や意見は運営に反映されていると思いますか。

評価観点

お子さんの送迎時やクラブだよりなどで、学童クラブやお子さんの様子が伝

わりましたか。

お子さんは楽しく学童クラブに通えていると思いますか。

学童クラブの活動や行事などは、工夫されたものになっていると思います

か。

支援員に学童クラブの要望や、子育てに関する相談などを気軽にできていま

すか。



気づき・感想

・送迎時、挨拶をしない先生がいるので、元気にとは言いませんが、聞こえるぐらいにはして頂けたらと思います。

↑真摯に受け止め、心掛けるように致します。

・マスク着用について思うことがあります。着用するメリットばかりが伝えられていますが、着用のデメリットもかなりあると思います。

　咳やくしゃみが酷い場合は、もちろんエチケットとしてつけた方がいいと思いますが、そろそろコロナ前のつけてもつけなくても、どちらでも良い

　という生活に戻して良いのではないでしょうか？公的な文章を見ると個人の判断に委ねるというような事が書いてありますが、日常生活では

　強制される事が多いように感じます。

↑学校に準拠していますので、学校に合わせマスク着用が基本となっています。

・いつもお世話になっています。ありがとうございます。いろんな経験ができ、本人も楽しそうです。お友達との関わりや、先生との関わりの中で、

　本人なりの葛藤があるようですが、成長しているなぁと思うところも多くあります。家族には話さないことも先生達には話したりしているようなので、

　信頼しているのかなと思っています。これからもよろしくお願い致します。

多数のご意見をいただき、ありがとうございました。

アンケート結果に対し、まだまだ私たちにも至らぬ点があることを実感致しました。

今後に活かしていくと共に、今一度、職員一同意識を改めていきたいと思います。


